
  

 

総 務 文 教 委 員 会 記 録 
      令和3年11月1日（月） 

     13時37分 ～13時50分 

                                         第 1 委 員 会 室 

【委 員】肥後委員、大谷委員、三浦委員、芦谷委員、永見委員、佐々木委員、西田委員、笹

田議長 

【執行部】招集しない 

【事務局】下間書記 

 

 臨時委員長の紹介 

 

【議 題】 

1 委員長の互選について 

 委員長   永見 利久        

 

        

2 副委員長の互選について 

        副委員長  三浦 大紀        

 

 

3 座席の指定について 

  大谷委員、芦谷委員、永見委員長、三浦副委員長、西田委員、佐々木委員、肥後委員 

 

4 議会広報広聴委員会委員の選出について 

    ※副議長を除く各常任委員会から3人を選出 

 

 

5 各種委員会等委員の選出について 

※別紙各種委員会等選出結果一覧表により選出 

 

 

 6 議長の総務文教委員会委員辞任について（本日の本会議で許可） 

 

 

7 その他 

（1）総務文教委員会の開催について 

開 催 日：令和3年11月8日(月) 10時～ 

開催場所：全員協議会室 

 

 （2）その他 

 



令和3年11月1日_浜田市議会_総務文教委員会 

 

2 

【議事の経過】 

〔  13 時 37 分 開議 〕 

 

下間書記  まず臨時委員長の指名についてだが、改選後初めての委員会なので、

浜田市議会委員会条例の規定により、年長の永見委員に臨時委員長をお

願いする。 

永見委員      年長とのことで私が臨時委員長の職務をもらう。よろしくお願いする。 

  

1. 委員長の互選について 

永見臨時委員長  お諮りする。委員長の互選は指名推選の方法と投票の方法、いずれか

になるがいかがしようか。 

  （ 「指名推選でお願いする」という声あり ） 

永見臨時委員長  指名推選という声があったが、指名推選の方法でご異議ないか。 

  （ 「異議なし」という声あり ） 

  ご異議ないようなので、指名推選の方法で行うことに決した。どなた

か指名があるか。 

肥後委員  山水海の永見委員をそのまま推選する。 

永見臨時委員長  ただいま永見委員の指名があったが、ご異議ないか。 

  （ 「異議なし」という声あり ） 

  ご異議なしと認め、私永見が委員長ということで決定する。 

永見委員長  委員長のご指名をいただいたわけだが、これから2年間、委員の皆のご

協力をいただきながら委員長として頑張っていきたい。私も前4年間、総

務文教委員会に所属させていただき、幼児教育について、「子どもの可

能性を育む幼児教育について」の提言を行うに当たり、一委員として取

り組んできた。 

          今後、浜田市の将来を担ってくれる子どもたちの幼児教育、そして統合

幼稚園の問題も含め、引き続き取り組む必要があると私も考えているし、

また所管でもある地域公共交通、また最近は災害が大規模化しており、

災害が多発している。 

          そのあたりもこの委員会が所管なので取り組んでいきたいと思っている。

そして総務文教委員会の関連議案の審議や、委員会の取り組み、所管事

務調査等、委員会の皆とともに浜田市発展のために取り組んでまいりた

い思いである。どうかご理解賜るようよろしくお願い申し上げる。 

 

2. 副委員長の互選について 

永見委員長  副委員長の互選は指名推選の方法と投票の方法、いずれにしようか。 

三浦委員  指名でお願いする。 

永見委員長  指名の方法でご異議ないか。 

  （ 「異議なし」という声あり ） 

  では指名があるか。 

三浦委員  これまでの取り組みの方法をベースにし、芦谷委員に副委員長を務め

ていただきたいと思うがどうだろうか。 

芦谷委員  所信表明でも言ったように、やはり権限は分散させるべきだろうと思

う。前回副委員長をしているので辞退する。 
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永見委員長  芦谷委員から今のような発言があったがいかがしようか。 

笹田委員  では、まだ委員なので言わせてもらうが、三浦委員を推選する。 

永見委員長  三浦委員の推選があった。いかがしようか。 

  （ 「異議なし」という声あり ） 

          では異議なしと認め、これによって三浦委員が副委員長に当選された。

副委員長の席にお願いする。 

永見委員長  三浦副委員長からご挨拶をお願いする。 

三浦副委員長  ただいまご推選いただき当選した。総務文教委員会は大変な課題が多

いと思うが委員長をしっかり支えていきたい。皆のご協力をよろしくお

願いする。 

 

3. 座席の指定について 

永見委員長  座席については現在お座りの座席でよろしいか。 

  （ 「はい」という声あり ） 

  では、現在お座りの座席とする。全員協議会室で委員会を行う際にお

いても、この並びで座席を指定する。 

 

4. 議会広報広聴委員会委員の選出について 

永見委員長  各常任委員会から3名とのことなので、希望者はおられるか。 

  《 希望者挙手 》 

  三浦副委員長と大谷委員、肥後委員の3名にお願いする。 

 

5. 各種委員会等委員の選出について 

永見委員長  順次一覧表に従って選出を行う。希望があれば申し出ていただき、調

整したい。希望があるか。 

芦谷委員  浜田地区広域組合議会議員を希望する。 

大谷委員  私も同じく。 

永見委員長  浜田地区広域行政組合議会議員として芦谷委員、大谷委員の希望があ

った。このお二方でお願いしたい。 

 続いて浜田市都市計画審議会議員、総務文教委員会から1名とのことだ

が、どなたかおられるか。希望がないようなら私が参加させていただい

てよろしいか。 

  （ 「はい」という声あり ） 

  では私が参加させていただく。 

          続いて浜田市土地開発公社理事、総務文教委員会から1名だが、どなた

か希望される方はいるか。 

肥後委員      私が行こうか。 

永見委員長     では浜田市土地開発公社理事を肥後委員にお願いする。 

          続いて浜田益田間主要地方道改良促進同盟会会員幹事。これは決まって

いる。 

          その下の矢原ダムも決まっている。 

          では一番下の浜田市江津市旧有福村有財産共同組合議員。総務文教委員

会から2名だが。 

  《 希望者挙手 》 
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  では西田委員と佐々木委員にお願いしたい。 

 

6. 議長の総務文教委員会委員辞任について 

永見委員長  議長の総務文教委員会委員辞任について、申し合わせでは議長は公正

な議会運営の立場から、常任委員会に選任された後辞任することを可と

するとなっている。議長が本席におられるので意向を確認したい。 

笹田委員  辞任する。 

永見委員長  議長から辞任の意向が示されたので、副議長宛ての辞任願いを提出し

ていただき、その後本会議で辞任の許可について諮られることになる。 

 

7. その他 

（1）総務文教委員会の開催について 

（2）その他 

永見委員長  総務文教委員会の開催について、レジュメに記載のとおり11月8日月曜

日10時から全員協議会室で開催されるので、ご出席願う。 

 委員から何かあるか。ほかになければ以上で総務文教委員会を終了す

る。 

 

 

〔  13 時 50 分 閉議 〕 

 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

                 総務文教委員長 永見 利久  ㊞ 

 


